

PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR
JOSE DIONISIO ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1944

Dirección y Administración:
5164 RAMIREZ TELEFONO Nº 901354

AÑO 17 — Nº 914 — 11 DE FEBRERO DE 1983 Registro Nacional del Demosio 4º Anho Nº 168.117 — PRECIO DEL EJEMPLAR \$ 5.000. — EDICION DE 8 PAGINAS

Fuerte Incremento en Asignaciones Familiares

BUENOS AIRES. — Las asignaciones familiares por escolaridad serán incrementadas en un 150 por ciento y las correspondientes a casamiento y nacimiento en un 300 por ciento a partir del 1º de febrero.

Inicialmente se analizó la posibilidad de que el aumento se aplicara a partir de enero, pero finalmente se decidió el 1º de febrero, si bien se elevó del 10 al 11 por ciento.

DETALLE DE LAS ASIGNACIONES

Aumentos en las asignaciones familiares que van del 100 al 300 por ciento, a partir del 1º de este mes, fueron anunciados oficialmente por el ministro de Acción Social, Adolfo Navajas Arzaya, este mediodía.

La nueva escala de asignaciones familiares es la siguiente:

- Escolaridad primaria, de 60 mil a 150 mil.
- Escolaridad secundaria, de 80 mil a 200 mil.
- La ayuda escolar primaria hasta tercer grado fue elevada de 300 mil a 600 mil pesos, y de cuarto a séptimo grado de 600 mil pesos a 1 millón 200 mil pesos, es decir en un cien por ciento en ambos casos.
- Escolaridad primaria para familia numerosa (de 80.000 a 200.000 pesos) y por escolaridad secundaria para familia numerosa (de

- 100.000 a 250.000 pesos).
- Casamiento, de 1 millón a 4 millones de pesos.
- Nacimiento, de 1 millón a 4 millones de pesos.
- Adopción, de 1 millón a 4 millones de pesos.
- Por nacimiento y adopción para familia numerosa el incremento fue también del 300 por ciento, ya que se pasó de 2 millones a 8 millones de pesos.

En la conferencia de prensa realizada en la sede de su ministerio, Navajas Arzaya ratificó que los montos tienen vigencia desde febrero y en consecuencia, deberán abonarse con los salarios correspondientes a este mes.

El Regreso de Viuda Peron para Abril

BUENOS AIRES. — La ex presidenta de la nación María Estela Martínez de Perón estará de regreso en la Argentina en los primeros días de abril, reveló el dirigente justicialista Eduardo Zaut.

Zaut, delegado por Catamarca al congreso nacional justicialista, formuló la revelación poco después de realizar una gestión en el Juzgado electoral de esa capital.

Mejora del 11 o/o a los Pasivos desde el 1º de Febrero

Y EN ASIGNACIONES DE UN 50 o/o

BUENOS AIRES. — El ministerio de Acción Social anunció un aumento del 11 por ciento en los montos de las jubilaciones y pensiones del Régimen Nacional de Previsión, el que comenzará a regir del 1º de febrero.

El haber mínimo de jubilaciones fue establecido con vigencia a esa fecha en \$ 5.100.000 mensuales, en tanto que el haber máximo fue fijado en 27.168.171 mensuales.

La medida dispuesta por decreto del poder ejecutivo nacional, determina que el nuevo haber mínimo de las pensiones grabadas a la vejez e invalidez, incluidas las

correspondientes a los mayores de 80 años que se otorgan con carácter automático, ascienda a 3.150.000.

Se dispuso asimismo incrementar a 600.000 mensuales el monto de la asignación por cónyuge de los beneficiarios del Régimen Nacional de Jubilaciones y Pensiones, lo que equivale a un aumento del 50 por ciento respecto de lo percibido anteriormente, que era de 400 mil.

Este aumento de las jubilaciones y pensiones fue anunciado por el ministerio de Acción Social a través de un comunicado de prensa y no en el transcurso de una conferencia de prensa como habitualmente se hacía hasta ahora.

Remuneraciones para Judiciales

BUENOS AIRES. — El poder ejecutivo sancionó leyes por las que dispuso incrementos en las remuneraciones para magistrados, funcionarios y empleados del poder judicial, el reescalafonamiento del personal del sector y un suplemento por permanencia en la categoría.

En lo que respecta a los incrementos salariales, establecidos por ley 2739, se fijó una remuneración de 63.191.90 pesos para un juez de la Corte Suprema y un saldo de 1.519.010 pesos para la categoría más baja (auxiliar de séptima).

La primera de las leyes sancionadas, fijó las nuevas escalas de remuneración con retroactividad a enero último, según la reestructuración del escalafón judicial que dispuso la Corte Suprema de Justicia mediante la acordada 4 de 28 de diciembre del año anterior.

La segunda, estableció que los magistrados, funcionarios y empleados comprendidos en los anexos VII y VIII de la ley 22.658 percibirán un suplemento del 10 por ciento de su haber mensual por la permanencia en la categoría.

El monto será equivalente al que otros ordenamientos acuerdan a la mayoría de los agentes públicos de la justicia, en razón de haber permanecido durante un tiempo mínimo de dos años en "una misma situación de revista".

El tercer decreto, es el que estableció los montos de los incrementos salariales.

Preventiva a Juan Alemann

UNA QUERRELLA DE MASSERA

El juez de Instrucción, Alfredo Oliva dictó la prisión preventiva del ex secretario de Hacienda, Juan Alemann, en la querrela que por injurias y calumnias le promovió el ex comandante en jefe de la armada, almirante Emilio Eduardo Massera.

El juez estimó que Alemann se encuentra involucrado en principio, en el delito de calumnias por haber declarado públicamente que Massera sería "el inspirador de un atentado" que sufrió en 1978 durante el campeonato mundial de fútbol.

Causas de Dimisión de Ortiz de Rozas. Mediadores Vaticanos

BUENOS AIRES. — Seis días aproximadamente fueron halladas mil dudas antipersonales en las proximidades de Montevideo, todas de fabricación extranjera y coincidentes en la zona de mediación del conflicto del Beagle.

Mientras tanto el renunciante delegado argentino Dr. Carlos Ortiz de Rozas, dijo desconocer las intenciones del gobierno de demorar la solución del diferendo.

El diplomático concretará su regreso a Buenos Aires el próximo fin de semana, y declaró que las razones de su dimisión eran de causas "estrictamente personales".

Por su parte el ministro del Interior desmintió el hallazgo de un campo minado en la zona austral fronteriza con Chile. La versión atribuida a una fuente militar de Río Gallegos indicaba que hacían

seis días aproximadamente fueron halladas mil dudas antipersonales en las proximidades de Montevideo, todas de fabricación extranjera y coincidentes en la zona de mediación del conflicto del Beagle.

DECLARACIONES DEL DR. ORTIZ DE ROZAS

Entre las cosas de orden personal a que adjudicó su renuncia, Ortiz de Rozas mencionó su "gran deseo" de retornar a la Argentina para "no enterarme por los diarios de las cosas importantes que allí están ocurriendo", sino "ser un poco protagonista de lo que está sucediendo".

Por ello anticipó que cualquier función diplomática que pueda asumir en el futuro será dentro de la Argentina y no en el exterior.

En cuanto a lo que trascendió sobre la posibilidad de que se dilate la solución, las fuentes ecles

ásticas consideraron también que hubo "falta de energía" de parte de la Multipartidaria en reclamar un pronto acuerdo con Chile.

La nueva situación planteada con la muerte del cardenal Samoré, representante papal en la mediación, habría sido analizada telefónicamente por Ortiz de Rozas con el caniller Juan Aguirre Lanari.

POSICION CHILENA

El embajador chileno en la Argentina, Sergio Jarpa Reyes, desoó que el diferendo por el Beagle se resolviera "lo más pronto posible".

Añadió que su manifestación era no sólo en favor de un acuerdo pacífico sino también del inicio de "una nueva etapa de integración y colaboración entre ambos países".

Negó que la designación del embajador Alex en Londres, Miguel Alencar Schweitzer como caniller de su país en reemplazo de René Rojas Galdames "sea a su favor un cambio en la política exterior de su país".

EL DESEO DEL PAPA

El ex jefe de la delegación argentina ante la mediación papal por el conflicto de Beagle, Guillermo Moncayo, dijo aquí que las palabras de Juan Pablo II exhortando a una pronta solución de diferendo "no tienen otra significación que un deseo permanente del Vaticano". Moncayo hizo las declaraciones esta semana, al llegar procedente de Roma.

Cronograma Electoral: antes de Dar a Conocer, Dialogar

BS. AIRES, 9 (NA). — El gobierno ratificó su decisión de dialogar con los partidos políticos antes de anunciar el cronograma electoral, el tiempo que aclaró que no se han paralizado las negociaciones en torno al conflicto limítrofe con Chile, según se informó oficialmente.

Estas novedades fueron proporcionadas a la prensa por el vocero presidencial, Eduardo Maschwitz al pro-

mediar la reunión del gabinete nacional que se realizó este miércoles en sala de situación de la casa de gobierno con la presidencia general Reynaldo Bignone.

Maschwitz aclaró que durante el conclave no hubo expositores ni temas específicos, por lo cual el presidente resolvió que se efectuará un repaso área por área del gobierno con mayor profundidad.

Confirmóse Aumento General de Sueldos para Estatales

BS. AIRES. — El gobierno otorgó un aumento del 20,12 por ciento para los trabajadores estatales de las categorías inferiores y del 12 por ciento para los que revistan en las superiores.

El mismo rige desde el 1º de febrero, aclarándose que "a partir del mes de abril de 1983, se incrementarán las remuneraciones de acuerdo con el costo de vida acumulado desde el mes anterior".

El incremento otorgado a partir del 1º del corriente para las categorías 1 a 16 será del 20,12 por ciento y para las siete categorías restantes, las superiores en el escalafón público, alcanzará el 12 por ciento.

Las mejoras fueron aceptadas por los dirigentes de la coordinadora de gremios estatales, que nuclea a más

de un millón de trabajadores, durante una reunión que mantuvieron con el ministro Jorge Wehbe.

El aumento será por única vez y regirá para febrero y marzo, pero durante el mes de abril se establecerá un reajuste a partir del 1º de enero.

El ajuste de abril será equivalente al incremento acumulado durante los tres primeros meses del año del costo de la vida más el 1,25 por ciento en concepto de mejora sobre los salarios reales.

De ese porcentaje se descontarán las sumas que se otorgan a partir de febrero.

El porcentaje, que queda, se le adicionará, además un ajuste por recomposición salarial que surgirá del análisis entre el ministro de

Economía y la Comisión de Gremios de Trabajadores del Estado.

Los aumentos respectivos tienen vigencia para todo el personal de la administración nacional, provincial, municipal y civil de las Fuerzas Armadas.

El acuerdo establecido, si bien posterga el incremento reclamado desde enero por los representantes sindicales y la demora para su cobro hasta la recomposición salarial de abril, como contrapartida estableció un aumento de más de 8 puntos sobre las categorías menores.

Por lo tanto, los trabajadores estatales percibirán estos aumentos a fines de este mes y del próximo, y a fines de abril cobrarán el correspondiente reajuste de

Carta a la Ciudad

Acolaciones al Informe Municipal sobre Futuras Obras Públicas

En nuestra edición anterior publicamos una nota informe del Departamento Ejecutivo Municipal referente a obras que tienen proyectadas su concreción en el año que transitará.

La mayoría de las obras que figuran en dicho informe son continuación de obras de la misma naturaleza que se han venido realizando en estos últimos tiempos, entendemos que con cierta diligencia y cumpliendo con un plan coherente de trabajos que no admiten mayor dilatación y que van efectuando buenas comodidades para la población en general y destacando cada vez más el grato aspecto que ofrece la ciudad.

Así vemos en el comunicado comunal que se le vantaron 23 viviendas del plan VIS II (6 sobre calle Lavalle, 17 sobre Islas Malvinas), las que vendrán a dar habitación digna a otras tantas familias que habitan muy precarias moradas. Es de desear que no pare ahí la construcción de casas populares para que definitivamente se erradiquen de la comunidad los verdaderos refugios, indignos de ser habitados por seres humanos y, por otra parte, el hacimiento que ofrecen los mismos.

Es oportuno señalar que al referirse al asunto de construcción de nuevas veredas habría que agregar el mejoramiento de muchas aceras que se encuentran en condiciones indeseables, aún en plena zona céntrica el tránsito peatonal y el aspecto de la población. La construcción de cordones cunetas están demandados por una evidente necesidad, en calles, cuya falta se hace notar.

La extensión de la red cloacal, de ninguna manera debe quedar en los límites actuales, por lo cual estimamos, como muy acertada su continuación y que no se dé más tiempo a la aberración del hospital, sufriendo la ausencia de ese indispensable servicio sanitario.

Entre otras obras que está reclamando la ciudad, observamos que no se menciona la remodelación y mejoramiento del servicio de agua corriente,

cuya deficiencia, guiada — dicho sea de paso — a la desconsideración de algunos vecinos, abusivos, están produciendo a otros tantos mortificación por falta del líquido elemento hasta para las necesidades más apremiantes.

A este respecto inquirido el Sr. Intendente, nos contesta que está gestionando la importante obra y que espera soluciones más concretas para años venideros. Esperemos que no quede esto sin superar y sectores de la ciudad, no tengan que volver a sufrir la rudeza de la presente temporada, con la desventaja de no disponer de agua corriente.

El punto del informe municipal, referente a "Biblioteca Pública", merece por su gran importancia cultural, un tratamiento especial.

Todo argumento a esta obra no puede ser, en consecuencia, sino netamente favorable porque si responde a inquietudes que llevadas por los caminos de concreción, y canalizándose en sentido popular no hay dudas que ha de rendir buenos frutos.

Sabemos que para la cultura es básico el libro y, por supuesto, su lectura, y nos consta también que los jóvenes de hoy por la dedicación les prestan.

Son varios los factores que han hecho y hacen el desinterés por la lectura. Entre ellos la poca inducción de la enseñanza actual a la lectura, la carencia de los libros, la mala atracción de la televisión sin control y la vulgaridad del trato de las personas mayores, sobre todo en algunos educandos que son quienes deben dar el oportuno ejemplo.

Negar la biblioteca es negar la cultura en sus bases, y argumentar su escaso uso, fomenta el mal. Lo preciso es obrar para que el polvo no cubra los libros y ello se conseguirá promocionando la lectura y el conocimiento de las obras literarias, con una concientización que dará mucho trabajo lograr pero que lentamente producirá un excelente resultado cultural. Que se esté en ello y que la obra cultural responda a la expectativa de un buen logro instructivo.

El Sr. E. G. en primer término le expresará que se perfectamente quien es Ud., aunque no conozco su nombre al pie de su carta, supongo que se encuentre en lugar de esas iniciales cualquier otra, L. P. por ejemplo que pueden ser las iniciales de Los Parichá, Long Play, etc.).

En este caso la firma es lo e mismo pues a pesar de no poner su nombre Ud. se identifica, y lo hace claramente a través de los pensamientos que así desata, y se identifica con muchas cosas, con el proceso y con la política monetarista de Martínez de Hoz, con la formación de la fuerza conservadora o de los "amigos del proceso" que hegemonizada por Furepo, trata de constituirse en una fuerza con mayor posibilidad electoral, incorporando a una serie de pequeños partidos de escasa envergadura y mínimo caudal, pero pensando que desde los muchos cargos que ocupan en distintas provincias y ciudades, y otorgan los "favores" de todo tipo, creen que podrán tener chance electoral. Con Nicanor Ojeda Méndez (que a su vez se ha identificado con las dictaduras en nuestro país y con los países que apoyaron ya agresión inglesa a nuestro territorio). Con la entrega a empresas extranjeras de sectores claves de la economía nacional. Con los que no pudiendo acceder al gobierno por los votos lo han hecho por las botas.

En otro orden de cosas así que las grandes mayorías nacionales (léase radicalismo - justicialismo) ya no son oponentes o son las viejas opciones?

También es vieja la opción totalitarismo o democracia, y sin embargo tiene plena vigencia.

Tan sólo tiene que quitarse la venda de los ojos para ver la realidad de esos grandes movimientos nacionales, o si no aguerde un tiempo, un poco tiempo nomás, pues con venda y todo la verá igual, y si pretende cerrar los ojos, la realidad le golpeará la cara.

Para saber si el radicalismo y su propuesta para el hoy y el mañana de

la Argentina, pueden volver el Proyecto Breve es desde 1981 hasta hoy, con el 10 por ciento anual en el tramo 1984-1985, se lo superada por la de 1985-86.

También es verdad que pudieron más los sindicatos, obstinadamente, a realidades tales como el bajo aumento del costo de la vida (6.2 por ciento en el semestre inicial de 1984; el descenso de la tasa de desempleo (7.4 al 5.3 por ciento), la mayor participación de los sueldos y jornales en el ingreso bruto (del 36.4 al 41.1 por ciento).

Le alcanza Sr. E. G. ? necesita más? y Ud. no se va a avergonzar nunca?

En otro orden de cosas así que las grandes mayorías nacionales (léase radicalismo - justicialismo) ya no son oponentes o son las viejas opciones?

También es vieja la opción totalitarismo o democracia, y sin embargo tiene plena vigencia.

Tan sólo tiene que quitarse la venda de los ojos para ver la realidad de esos grandes movimientos nacionales, o si no aguerde un tiempo, un poco tiempo nomás, pues con venda y todo la verá igual, y si pretende cerrar los ojos, la realidad le golpeará la cara.

Para saber si el radicalismo y su propuesta para el hoy y el mañana de

la Argentina, pueden volver el Proyecto Breve es desde 1981 hasta hoy, con el 10 por ciento anual en el tramo 1984-1985, se lo superada por la de 1985-86.

También es verdad que pudieron más los sindicatos, obstinadamente, a realidades tales como el bajo aumento del costo de la vida (6.2 por ciento en el semestre inicial de 1984; el descenso de la tasa de desempleo (7.4 al 5.3 por ciento), la mayor participación de los sueldos y jornales en el ingreso bruto (del 36.4 al 41.1 por ciento).

Le alcanza Sr. E. G. ? necesita más? y Ud. no se va a avergonzar nunca?

En otro orden de cosas así que las grandes mayorías nacionales (léase radicalismo - justicialismo) ya no son oponentes o son las viejas opciones?

También es vieja la opción totalitarismo o democracia, y sin embargo tiene plena vigencia.

Tan sólo tiene que quitarse la venda de los ojos para ver la realidad de esos grandes movimientos nacionales, o si no aguerde un tiempo, un poco tiempo nomás, pues con venda y todo la verá igual, y si pretende cerrar los ojos, la realidad le golpeará la cara.

Para saber si el radicalismo y su propuesta para el hoy y el mañana de

Para saber si el radicalismo y su propuesta para el hoy y el mañana de

ESTUDIO ALVAREZ DANERI

DR. CARLOS ALVAREZ DANERI
ABOGADO
DRA. DIANA MARIA ARACELLI FLORESTA
ABOGADA
ATIENDEN ASUNTOS:
Civiles; Sucesiones, Testamentarios
Rurales y Agrarios
Gestiones Administrativas
ESCRITORIOS:
Calle España 79 — Esc. N° 5 (Planta baja)
Dpto. "A" — (8° Piso)
Teléfonos: 210297 - 211204 (Paraná).
517 (Gral. Ramirez).

Vendo Propiedad o Permuta

Por casa - campo - automotores - etc.
Ex Hotel "El Supremo"
Salón comedor, casa de familia y hospedaje.
Tratar: Colón 324 Tel. 90 1124
Gral. Ramirez (E. R.)

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:
Asociación de Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.
DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS
CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO
ALIMENTO BALANCEADO — INDUSTRIAS
EXPORTACION — IMPORTACION
Por sus productos, consulte a la Cooperativa de su zona ó a la Agencia de ACA en la Ciudad de Paraná.
PARAGUAY 280 TELEFONOS 216258 - 214098

Cayó la Última Parte del Satélite Atómico Ruso

WASHINGTON.— El último fragmento de un satélite soviético que inutilizó en el espacio, que contenía el reactor atómico de su planta de energía, se desintegró en la atmósfera, aproximadamente a las 6.10 de la mañana este del Brasil, dijo el Pentágono, a unos 1.800 kilómetros al este de Brasil", dijo el breve comunicado del Pentágono. El lugar de la caída fue ubicado aproximadamente a 19 grados de latitud sur y 22 grados de longitud occidental posteriormente. La Unión Soviética, a través de un despacho de la agencia Tass, confirmó que en Moscú, que la última sección del Cosmos 1402 volvió a la atmósfera, a las 6.10 de la mañana este del Brasil, dijo el Pentágono, a unos 1.800 kilómetros al este de Brasil", dijo el breve comunicado del Pentágono.

Informe Sobre Precios de la Producción Agropecuaria

Los precios reales de la producción agropecuaria en 1982 han sido altos de los últimos nueve años y en diciembre último fueron un 23,4 por ciento más elevados que los del quinquenio 1968-69.

Los precios reales de la leche, en cantidad descendieron por tener una menor producción y en el último mes del año pagado representaban la mitad del valor que tenían en el quinquenio tomado como referencia.

Según un boletín sobre la situación conjuntural del sector agropecuario que publi-

ca el Banco Ganadero Argentino, también mejoró en 1982 el precio real del trigo, aumentando un 9,8 por ciento respecto del año precedente, para quedar un quinto por ciento arriba del nivel de 1969.

VALORES COMPARADOS

No obstante esa evolución favorable, en noviembre último el precio de un arado de 4 rejas equivalía al de 20,5 toneladas de trigo; y el de una tonelada de fertilizante fosforado, de 4,4 tone-

ladas del cereal.

En los valores significativos que en noviembre de 1982 se mencionaron un 98 por ciento más de trigo para abastecer al equipo y el consumo comparado, que en el mismo mes del año anterior.

El informe del Banco Ganadero destaca que en diciembre se registró un leve descenso de los precios reales de la carne vacuna y de los cereales, debido al aumento de los precios de los insumos agropecuarios.

De todas maneras, durante el último trimestre de 1982 se produjo un aumento generalizado de los precios corrientes de los cereales, debido principalmente a la mejora de los precios internacionales.

En el caso del maíz y el sorgo, por ejemplo, sus cotizaciones crecieron más del 49 y del 56 por ciento, respectivamente, en noviembre y diciembre.

LOS PRECIOS DE HACIENDA VACUNA

Respecto de la ganadería, el estudio señala que si bien durante el último bimestre del año los precios reales de la hacienda vacuna siguieron en alza, se verificó cierta desaceleración en su ritmo de incremento. El aumento de la oferta y la retracción de la demanda exportadora, fueron dos factores determinantes de esa evolución.

Debido a la retracción de la oferta, se estima como muy poco probable que los valores reales de la carne descendieran por debajo de los promedios históricos.

EL CONSUMO DE CARNES

En cuanto al consumo interno de ese producto, el Banco Ganadero calcula que el consumo actual sería equivalente a 65 kilos anuales por persona, sustancialmente más bajo que el de los años precedentes, pero ligeramente recuperado frente al bajo nivel del tercer trimestre de 1982.

Entre las carnes sustitutivas de la vacuna, sólo se aprecia un ligero aumento en la demanda de aves; que sin embargo, en el consumo global es neutralizada por la reducción registrada en el de carne porcina.

Premian Poetisa Entrerriana

ESTRELLA QUINTEROS DE C. DEL URUGUAY

Compliendo con poetas de Bahía Blanca, Mar del Plata, Rosario, Córdoba, Mendoza y Santa Fe, entre otros, la joven poetisa uruguayense —actualmente radicada en la ciudad de Santa Fe— acaba de ganar un certamen literario.

Fue organizado por la municipalidad de la capital de la vecina provincia, y nuestra comprovinciana Estrella Quinteros venció en el cotejo de valores a que se sometió a los trabajos, con el suyo titulado "Me convocas ahora", firmado con el seudónimo de "Trigal".

Modificaciones a la Ley Electoral

BUENOS AIRES. — Las modificaciones a la Ley Orgánica de los Partidos Políticos fueron dadas a conocer el 4 con el objeto de facilitar el cumplimiento de las exigencias impuestas por la misma a las agrupaciones cívicas preexistentes para su reorganización.

Entre otras cosas, la nueva Ley No 22677 determina que los partidos políticos que acrediten el número mínimo de afiliados exigidos podrán limitar el período de apertura obligatoria del registro de afiliados al 30 de marzo de 1983.

No se modificó la primera parte del artículo 71 de la ley anterior, número 22671. Se determinó que todas las fichas de afiliación presentadas ante las autoridades partidarias ante el veredicto judicial por las corrientes internas que no fueran

Renunció el Subsecretario de Justicia E. Ríos

El pasado viernes dejó un diario de C. en Uruguay. Se informó en ese momento que el subsecretario de Justicia y Asuntos Legislativos de la provincia, Dr. Juan José Pappetti había renunciado a su cargo ante el Dr. Jorge W. Ferrer.

En renuncia el Dr. Pappetti había presentado el 28 de enero. Tendría el carácter de indefinido y hasta la fecha no ha trascendido en forma oficial, ni se ha informado al fidei o no aceptada por el gobernador de Entre Ríos.

P.A.M.I.

SERVICIO DE SEPULCRO PARA JUBILADOS

El Instituto Nacional de Servicios Sociales para Jubilados y Pensionados convino con la Federación Argentina de Entidades de Servicios Fúnebres y Afines la prestación del servicio de sepulcro sin pago directo.

La misma tiene carácter optativo y su costo es compensado con el subsidio por fallecimiento que el régimen nacional de previsión reconoce a sus beneficiarios.

Eso determina que quien voluntariamente opte por esta prestación no tiene derecho a la percepción de aquel subsidio en forma directa; en cambio el perciben quienes no hagan uso de este nuevo beneficio.

Indicó asimismo PAMI que la Federación Argentina de Entidades de Servicios Fúnebres y Afines representa a 800 empresas del ramo distribuidas en todo el país.

El convenio suscrito otorga a estas empresas a garantizar un servicio de idéntica categoría y costo por sepelio del cónyuge, estando el pago a cargo de quien lo contrata.

Mayor Venta de Automotores

EN EL MES DE ENERO

Las ventas de automóviles sumaron 9.612 unidades durante el mes de enero, superando en el 9,38 por ciento la cifra correspondiente al mismo mes de 1982. Este incremento ha contrariado la mayoría de las estimaciones previas, que pronosticaban una evolución negativa del mercado automotor.

En comparación con las ventas de diciembre, la del 12,8 por ciento, si bien ese descenso es habitual disminuyó en enero por razones estacionales.

Del total de las unidades entregadas, el 38 por ciento correspondió a Ford y poco más del 32 por ciento quedaron con el 21,5 y el 10 por ciento, respectivamente.

En el caso de Ford resultaron especialmente importantes las ventas del modelo Falcon a empresas del estado, fuerzas armadas y organismos de seguridad.

REVESTIMIENTOS JAPONESES UMEHIKO

Para paredes y cielorrasos interiores...

Antes de empapelar, pintar o revestir compruebe las propiedades de estos revolucionarios productos.

Sabe en que medida estos revestimientos resuelven los problemas que presentan las paredes de su casa, chalet, locales, edificios, etc.? ...EN TODAS.

Porque podemos definirlos como la perfección en revestimientos que garantizan estas propiedades:

Un revestimiento decorativo integral, expresión de incomparable calidad "prestigio de la tecnología japonesa".

Renueva y embellece edificaciones antiguas. De colocación rápida, limpia y funcional: Debe agregarse sólo agua y queda lista para aplicar con llana plástica. - No necesita equipos ni herramientas especiales.

Resiste a los golpes, no se raja ni cuartea por ser totalmente ELÁSTICO.

Son de duración ilimitada.

Fácil de limpiar y reparar. Repela el polvo y no decolora.

Permite respirar a las paredes. No forma hongos en zonas de gran humedad ambiental.

Antialérgico, no es tóxico y no emana olores.

Variación de texturas y colores para satisfacer los gustos más exigentes, adaptables a cada ambiente y estilos arquitectónicos.

DISTRIBUIDOR OFICIAL

HUMBERTO JUAN BERNET

CORDOBA 394

TEL. 90 1071

3164 Gral. Ramirez

E. Ríos.

Lettler & Wollert

MATERIALES DE CONSTRUCCION

SANITARIOS

PINTURAS — ELECTRICIDAD

RIERROS — CAÑOS Y ALAMERES

BELGRANO Y ARENALES — TEL. 901307

GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS)

MISION DE EGIPTO POR CARNES ARGENTINAS

BUENOS AIRES. — Una misión comercial del gobierno de Egipto llegó a Buenos Aires en visita informativa, cuando faltan dos meses para renovar el contrato de compra de carnes argentinas por parte de ese país.

La misión encabezada por el director del departamento de compras de carnes y cereales, Imat Salah, realizará una gira por el interior del país para familiarizarse del desarrollo de la industria frigorífica argentina.

El empresario argentino Luis Urburu, quien ac-

túo como vocero del grupo, manifestó la esperanza de que Egipto adquiera mayor tonelaje de carnes cuando renueve el contrato en abril de este año. Urburu dijo que Egipto compra aproximadamente 60.000 toneladas de carne al año.

El empresario apuntó que a pesar del prestigio de las carnes argentinas, éstas deben competir con las de la Comunidad Económica Europea que están subvencionadas, además de la financiación a muy bajos intereses que otorga la CEE.

Der Gummi

Distribuidor Oficial

GOODYEAR

VENTA DE NEUMATICOS

DE JORGE ENRIQUE ERHARDT

29 de Setiembre 271 Tels. 901340 y 901277

Gral. Ramirez (E. R.)

Ofrece a su distinguida clientela a partir del día 1-1-82, en su nuevo local de calle 29 de Setiembre N° 271, las siguientes ventajas:

1) Colocación sin cargo, por su compra de cubiertas o cámaras.

2) Precio promoción en servicios:

Reparación de cubiertas (parche)	Automóviles y Camionetas	\$ 10.000 c/u
	Camión	" 25.000 "
	Tractor Del.	" 15.000 "
	Tractor Tras.	" 50.000 "

Balaneo de Ruedas Automóviles " 20.000 "

Camionetas " 25.000 "

3) Descuentos y garantía total en: recapados, recauchutajes y retacados de cubiertas.

4) Cubresalfofmas todo tipo y marca de automóviles y camionetas

5) Amortiguadores Monroe y Liantas Protte.

Su consulta no nos molesta. Compare calidad y precios.

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS

Sábado 12 a las 20: Hércules Victor Gugelimon pp. Antonia de Dubner.

Domingo 13 a las 8: Acción de gracias pp. Marieta Paul de Heinze. A las 10: Clara S. de Schreiner pp. Fila. Acción de gracias a las 10: en San Miguel.

Lunes 14 a las 20: Albano y Justina de Rivero, fu. neral pp. Juan y Angela Rivero (de Cegales).

Martes 15 a las 19 (en Isletas): Faustino (sosa, funeral) pp. la familia.

Miércoles 16 (de ceniza) a las 20: José Carlos, Crescencia, Huberto, Sixta pp. Angela Ibalos de Knopp.

EL SEÑOR SE RETIRA

A partir de este miércoles el Maestro va al desierto, al monte de la cuarentena. Si el Apóstol nos invita a tener los mismos sentimientos de Cristo Jesús, no le digas "no". Un líder juvenil reza así: "Un qrazón igual al de mi Maestro es todo lo que deseo para mí. Saber comprender y entregarme sin aflicción. Saber caminar sin odio y sin rencor, vi- viendo por amor. Saber ol- vidar como un niño y en- tretenerme con él. Un co- razón igual al de mi Maes- tro, que siempre dijo "sí". Es todo lo que deseo para mí.

Meditalo en los Via Cru- cis (camino de la cruz) de los viernes de cuares- ma.

ANCIANOS ANTE LA MUERTE

Por la modernización hay sociólogos que dicen que la muerte ha dejado formar parte del cuadro familiar para refugiarse y aislarse en los sanatorios y hospitales. Otros dicen que la muerte es objeto de rechazo porque golpea a un sector social que ya vi-

NUPIAS

—El 4 del corriente que- do consagrada la unión matrimonial del Sr. Mar- celo Alcides Montero con la Srta. Zulma Beatriz Ja- cob. En la ceremonia ci- vil actuaron como testi- gos el Sr. Mario Omar Ja- cob y la Srta. Estela Mer- cedés Gross.

La ceremonia religiosa llevóse a cabo el día 5 en la Parroquia "Sagra- do Corazón de Jesús" y luego de una reunión social en que los nuevos despos- ados recibieron los saludos y deseos de felicidad de familiares y amistades, ausentáronse en viaje de placer.

ve en marginalidad. Los ancianos han perdido su valor social y por lo tanto todo lo que les sucede es fácilmente ignorado. Cierta asistencia de su valor social y por lo tanto todo lo que les sucede es fácilmente ignorado. Cierta asistencia médica y social evita también en comunicar ó preparar a los ancianos para la muerte, a fin de reducir la eventual ansiedad. Los que tie- nen una fe profunda y frecuentan la Iglesia se ven liberados de ansiedad deprevia por la certeza de una vida trascendente. Si experimentan inquietud, es más bien por la separación de sus se- res queridos, pero es com- tatable la actitud de serenidad y de paz interior. Dice Mons. Zappe: Los an- cianos son excluidos de todo lo que valora la cul- tura secularizada: el tra- bajo, las actividades reco- nocidas como útiles, el con- sumo ó los recursos finan- ceros... El rechazo se vuelve insidioso en los mo- delos societarios y cultu- rales que por demagogia exaltan la juventud hasta el mito ó ignoran olim- picamente a la vejez.

Apoye nuestra obra; re- lea la edición anterior.

Nacimientos

—Mirta Analía Soledad nació el 23 de enero para dicha del hogar de los esposos Leonardo Alfredo Streck y María Alicia Tira- boschi.

—A los nombres de Natta- lia Soledad responderá la pequeña que desde el 19 del mes ppto. es motivo de alegría en el hogar de los esposos Hugo Roberto Romero y Estela Maris Magistratti.

—Elisabet María del Carmen llegó el 28 del mes anterior para alegrar con su presencia el hogar de los esposos Andrés Rogelio Díaz y Norma Ma- ría Beatriz Coronel.

—Georgina Elisabet son los nombres asignados a la niña que nació el 3 del presente mes para dicha del hogar de los esposos Gregorio José Carrasco y Alicia Liliána Giménez.

—El 3 del actual se produjo el advenimiento de Leonardo Gabriel para felicidad del hogar de los esposos Luis Armando Halmer y Zulma Griselda Brunner.

Gracias Espíritu Santo

L. N. T.

J. L. Z.

FLAMANTE PROFESORA Srta. Norma Mabel Bender Muller



En el mes ppto. obtuvo su título de profesora de castellano, literatura Lati- na en el Instituto Nacio- nal Superior del Profes- orado de Paraná, la Srta. Norma Mabel Muller, apre- ciada niña de nuestro me- dio social.

Norma Mabel inició sus estudios en la escuela Nº 13, "Blanco Encalada" donde cumplió el ciclo pri- mario, como brillante alumna lo que le valió el honor de ser abanderada del establecimiento esco- lar.

Ingresó al colegio "Sdo. Corazón de Jesús" de Cres- po, donde prosigue estu- dios secundarios, reiteran- do meritoriamente la ca- lidad honorífica de porta- dora de la bandera en esa casa educacional.

Egresada de la educa- ción media con el título de bachiller con orienta- ción docente, Norma Ma- bel prosigue con estudios mayores los que, como se- ñalamos al comienzo, cul- minan exitosamente, cons- tituyéndose ella en una de las más destacadas alumnas de la carrera, re- cebidas en el Instituto del Profesorado de Paraná en 1982.

Cumple así la flamante profesora con los suyos, satisfaciendo aspiraciones y con la felicidad a que pertenece y que honra.

Aclaración: En la nota de referencia publicada en la edición Nº 912 se des- lizaron involuntariamente algunos errores, por lo que reproducimos de nue- vo la publicación, con las disculpas del caso.

BODAS DE ORO

En el mes corriente cum- plen las bodas de oro el matrimonio Juan Lust - Lidia Schimpf apreciados vecinos de nuestra locali- dad.

Con motivo del recor- dado acontecimiento los esposos Lust serán agasa- jados en una fiesta que se ofrecerá el próximo do- mingo en el salón social del Centro Polideportivo Municipal, donde la pa- reja será objeto de mues- tras de afecto y simpatías de parte de sus familiares e íntimos.

GRACIAS Espíritu Santo

M. R.

Gracias

CEFERINO NAMUNCURA

Agradecimiento

† Pedro Telmo Piedrabuena (Q. E. P. D.)

Falleció el 3-2-1983

Sus familiares hacen presente su agradecimien- to a quienes les hicieron presente sus condolencias en los angustiosos momen- tos sufridos por la irrepa- rable pérdida.

† Matilde Marquesa Benítez Vda. de Monzón (Q. E. P. D.)

Falleció el 3-2-1983

Sus deudos agradecen profundamente todas las manifestaciones de condo- lencias y solidaridad hechas presente con motivo del doloroso suceso que en- luta sus hogares.

† Carlos Enrique Bauer (Q. E. P. D.)

Falleció el 4-2-1983

Sus familiares agrade- cen íntimamente todas las expresiones de condo- lencias hechas presente con motivo del alejamien- to definitivo de su queri- do ser.

Cumpleaños

—El día 8 del corrien- te mes cumplió sus primave- rales 15 años la Srta. Verónica Marcela Brunner, quien recibió los saludos afectuosos y deseos de felici- dad de familiares y amistades.

NECROLOGICAS

† Pedro Telmo Piedrabuena (Q. E. P. D.)

A los 64 años de edad de- jó de existir el 2 del cor- riente mes el estimado vecino de Don Cristóbal, Sr. Pedro Telmo Piedra- buena. La noticia de su fallecimiento causó hon- do pesar entre familiares, amistades y vecinos. Sus restos mortales luego de una ceremonia religiosa recibieron inhumación cristiana en el cementerio de la localidad de Segui.

† Matilde Marquesa Benítez Vda. de Monzón (Q. E. P. D.)

El 3 del actual se produ- jo en nuestra ciudad el deceso de la Srta. Matilde Marquesa Benítez Vda. de Monzón, apreciada veci- na que gozaba del apre- cio de quienes tuvieron opor- tunidad de frecuentar su

amable trato. La extinta contaba a la sazón 69 años de edad. Sus restos mortales velados en la sala de la mortuoria de la empre- sa "Santa Catalina" reci- bieron cristiana inhumación en el cementerio mu- nicipal, previo acto religi- oso en la Parroquia "Sagra- do Corazón de Jesús".

(Q. E. P. D.)

† Carlos Enrique Bauer

Joven aún dejó de exis- tir en nuestra ciudad el 4 del presente mes el Sr. Carlos Enrique Bauer, quien contaba 45 años de edad. Sus despojos morta- les velados en la sala de la empresa "Santa Catali- na", acompañados por un nutrido y doliente cortejo fúnebre recibieron inhu- mación cristiana en el Ce- menterio Evangélico don- de evidenció el pesar causado por su desparti- ción.

Tintorería MODELO de Diamante

REPRESENTANTE EN GRAL. RAMIREZ

FAMILIA KERBS — COLON 357.

CONSULTE PRECIOS

RETRAMOS Y ENTREGAMOS EN DOMICILIO

Sanatorio Evangélico General Ramirez

De la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez Entre Rios

AVENIDA GENERAL SAN MARTIN Nº 670 AL 690 — TEL. Nº 901170 3164 — GENERAL RAMIREZ (ENTRE RIOS)

DIRETOR: DANIEL OSCAR MARCONI

ESPECIALIDADES:

Cardiología y Clínica General:

Dr: Daniel O. Marconi. Lunes, Miércoles y Viernes.

Cirugía General

Dr: César Julio Saralegui.

Trineurología

Dr: Rafael V. Furlán

Traumatología:

Dr: Ignacio Martín Uranga. (todos los viernes)

Urología:

Dr: Ulises Carlos Suarez. (Una vez por mes)

Oftalmología:

Dr: Santiago Vázquez. (Tercer sábado del mes).

Gastroscopia y Radiología Digestiva

Dr: José María Galizzi. (Una vez por mes)

Radiólogo:

Dr: Horacio P. Martínez. (Días viernes)

Nariz, Garganta y Oído:

Dr: Hugo Mario Moyano. (1er. viernes de cada mes)

Anestesiología:

Dr: Arnoldo J. A. Rode.

Medicina General:

Dr: César Augusto Paso-Urriarte - Arnoldo J. A. Rode.

Laboratorio de Análisis Clínicos:

Dra: Lina Angelica Meler.

Kinesiología:

Alba E. Barolin.

Fonaudiología:

Marina Galfano. (Días lunes).

PRESTACIONES PERMANENTES EN:

Radiología — Laboratorio de Análisis Clínicos — Internación — Cirugía — Terapia Intensiva — (Unidad Coronaria) — Oncología — Ultrasonido — Rayos Infrarrojo — Horno de Bier — Electroanalgesia — Partos — Con- sultorios Externos.

Atención de Urgencia las 24 horas del día — Se Atienden Mutuales — Obras Sociales — Seguros — Pedir Turno.

FARMACIA DE TURNO

La Farmacia "SAN ROQUE" de Jorge Erhardt cubre turno hasta el lunes 21, por vacaciones de Farmacia "Dubner".

Acopio de Cereales — Semillas
Contratista Rural

Marcelo E. Hoffmann

Fábrica de Alimentos Balanceados
Transportes Generales

Estimada Clientela: Haciendo un nuevo y denodado esfuerzo con el fin de crear una nueva fuente de trabajo para nuestra ciudad y ofrecer más y mejores servicios, comunico que en breve comenzará a funcionar en pleno la Estación de Servicios Autorizada SHELL.

Comunicado Justicialista

La agrupación "Unidad Justicialista" informa a todos los afiliados y a la población en general que los días miércoles, a las 22 horas, se realizan reuniones de estudio en las que se procura profundizar el conocimiento de los fundamentos históricos y doctrinarios de nuestro movimiento, como así también su aplicación práctica en la solución de los problemas fundamen-

tales de nuestra comunidad. Dichas reuniones tienen lugar en la sede de la Unidad Básica "Dr. Mario L. Díaz", sito en Fonseca 223 cuyas puertas están abiertas para todo aquél que desee participar y para los que sienten que, como se escucha decir tan frecuentemente, "de política no entiendo nada, quiero informarme".

Comunicado del Centro de Jubilados y Pensionados

"El Centro de Jubilados y Pensionados Nacional Argentina a firmado un convenio que en caso de fallecimiento del titular el servicio fúnebre será completamente gratis, de primera y sin gastos adicionales. Para mayores informes concurrir a nuestra sede social, sito en calles de Servicios Fúnebres 144 de nuestra ciudad".

Argentina a firmado un convenio que en caso de fallecimiento del titular el servicio fúnebre será completamente gratis, de primera y sin gastos adicionales. Para mayores informes concurrir a nuestra sede social, sito en calles de Servicios Fúnebres 144 de nuestra ciudad".

La Renuncia del Doctor Jorge Ferreira a la Gobernación

EL DR. MAXIT OCUPARÍA ESE CARGO

La versión adelantada hace ya varias semanas, sobre la posibilidad que el doctor Jorge Wadhington Ferreira deje la gobernación de nuestra provincia, tiende a confirmarse.

Diversas fuentes dignas de crédito, como también reiteradas notas periodísticas en distintos diarios de nuestra provincia, vienen insistiendo en que el doctor Ferreira renunciaría a su alto cargo para dedicarse a la actividad política. Decisión que adoptaría antes que finalizase este mes, probablemente el día 20 del corriente.

Para completar esta información de indudable trascendencia para Entre Ríos, podemos agregar que el actual ministro de Gobierno, Justicia y Educación, doctor Maxit, aceptaría el ofrecimiento que se le habría formulado, para ocupar la primera magistratura de la provincia hasta la fecha de asunción del mando por las nuevas autoridades que surjan de la elección a realizarse en este año.

Topes para Carnes: Controlar Inflación

Buenos Aires. — El gobierno pondrá precios máximos para algunos cortes de carne con el fin de aliviar la canasta familiar y evitar que por la incidencia de ese producto se eleven aún más los índices inflacionarios.

El precio de la carne subió el 8 el uno por ciento con lo que se elevó en los primeros siete días de febrero en 17,6 por ciento en relación al mes anterior.

La medida de fijar precios máximos, que se dispondrá en corto plazo, es la preocupación que existe

entre las autoridades de que la suba del producto pueda poner en peligro el objetivo de bajar la inflación informó el diario especializado "Ambito Financiero".

Con el aumento registrado en el precio de la carne durante este mes, se ha incrementado en un 1,5 por ciento el índice consumidor de febrero, lo cual tiene una ponderación del 14 sobre el nivel general de los precios minoristas y un 30 por ciento en el de los alimentos.

El aumento de la carne afecta en un 10 por ciento al nivel general de los precios mayoristas.

PLAZO PARA A COGERSE A LA QUITA INTERESES DEUDAS CON EL BANCO HIPOTECARIO

HASTA EL 20 DEL CORRIENTE

El Banco Hipotecario Nacional recuerda que el 20 del mes en curso vence el plazo para acogerse a los beneficios de la quita del 15% (quince por ciento) sobre los saldos de deuda que se registren al 30 de junio de 1982, según lo dispone el comunicado A-200 del B.C.R.A. a los cual deberán presentar la Declaración Jurada correspondiente, cuando se trate de la vivienda única, de uso propio y permanente, en los formularios provistos por el Banco y que pueden ser retrados en oficinas de

las sucursales de dicho banco en cuya jurisdicción está radicado el interesado.

A la vez, en la misma fecha vence el plazo, para acogerse a las bonificaciones que se otorgan a los titulares de préstamos con interés del 5% (cinco por ciento) o menor, que cancelen total o parcialmente su deuda de capital, como así también para optar por la reducción del monto de la cuota mensual del préstamo. Por lo tanto los interesados que deseen optar por acogerse a los mencionados beneficios, deberán recabar información en el horario de atención al público en las dependencias de la correspondiente sucursal del Banco Hipotecario Nacional.

Dijo Alfonsín

"Pedimos explicaciones en torno a los grandes problemas vinculados a la seguridad de los argentinos, como es el de los desaparecidos que debe esclarecerse totalmente".

Con Alfonsín gana el radicalismo.- Con el radicalismo gana el país.- AFILIESE.-

Universitarias

CURSOS DE APOYO

En todas las facultades de las universidades estas tales comenzaron los cursos de apoyo al ingreso universitario de próximos periodos académicos.

Como en años anteriores, dichos cursos tendrán una extensión de seis semanas y en su transcurso los aspirantes a ingresar a la universidad se prepararán en las materias básicas de las carreras elegidas.

La existencia a dichos cursos es numerosa y en un alto porcentaje se dictan en dependencias de las facultades.

Gracias Espíritu Sante

M. L.

Gracias Espíritu Santo

por los favores recibidos.

Unica Oportunidad

VENDO Automóvil RENAULT 12 modelo 1975, estado general muy bueno, motor recién rectificado.
Tratar: Servando Fonseca 161 — Tel. 901-107

SE VENDE

Casa habitación con tres ambientes, baño instalado, y otro, cocina y otras dependencias.
Tratar: Congreso 355 Gral. Ramirez.

Dr Flores

HOMEOPATA

Jueves 10 de febrero atenderá nuevamente en Islas Malvinas 370 de 15 a 17 horas.
Consultas en la dirección mencionada.

Zapaterías

"RÍOS"

SUS CASAS AMIGAS

EN GRAL. RAMIREZ — BELGRANO 287
EN NOGOYA — F. RETAMAR 1450

LIQUIDACION EN PLENA TEMPORADA

Sandallitas niños Nº 18 al 25	\$ 129.000
Alpargatas damas Nº 24 al 40	" 149.000
Chattitas playeras Nº 34 al 39	" 139.000
Mocasines hombre desde	" 129.000
Sandallitas niñas Nº 20 al 33	" 129.000

VISITENOS Y SE BENEFICIARA

NO OLVIDE! ZAPATERIAS "RÍOS"
(Frente a Casa Leffler y Woert).

Preocupado el Papa por Litigio del Beagle

El papa Juan Pablo Segundo se preocupa por el litigio del Beagle que el Vaticano sitúa en la mediación papal en el litigio por el canal de Beagle que separa a Chile y Argentina. El papa Juan Pablo Segundo se preocupa por el litigio del Beagle que el Vaticano sitúa en la mediación papal en el litigio por el canal de Beagle que separa a Chile y Argentina.

Según versiones, Ortiz de Rozas y Etcheverry Bonaudo arribarían el próximo sábado a esta capital, para la nueva diligencia podría modificar esa previsión y su llegada se podría concretar recién en los primeros días de la semana próxima.

Las fuentes, además se fijaron en detalles por lo que consideraron "falta de energía" de la multipartidaria en reclamar una pronta solución al conflicto.

A LA BUSQUEDA DE REMPLAZANTE
Pudo saberse también

DERECHOS ARGENTINOS EN MALVINAS RECONOCE UN LABORISTA INGLES

Y CATALOGA DE "PAYASO IMPERIALISTA" A EX GOBERNADOR HUNT

LONDRES.— El diputado laborista británico Dennis Canavan calificó de "payaso imperialista" al gobernador de las islas Malvinas, Rex Hunt, en una ceremonia oficial celebrada en Puerto Argentino, y acusó al gobierno conservador de la primera ministra Margaret Thatcher de ser "personalmente responsable del asesinato de 300 argentinos que viajaban en el crucero "General Belgrano".

Canavan ocasionó el estupor del público malvinense presente en el acto, con el cual Hunt daba la bienvenida a nueve parlamentarios que llegaban al archipiélago en visita informativa, cuando sostuvo en alta voz que "la Argentina tiene más derechos que Gran Bretaña para la posesión de estas islas". La noticia fue difundida con gran despliegue por el diario londinense

Franqueo Pagado
Concesión Nº 6
Distrito 12
Tarifa Reducida
Conces. Nº 23
Gral. Ramírez
(E. Ríos)

MARCELO ALCIDES MONTECO
MAESTRO MAYOR DE OBRAS
ESTUDIO TECNICO
Proyectos — Cálculos — Relevamientos
Direcciones de obras — Construcciones y Refacciones — Planos de instalaciones: Sanitarias — Electricidad.
Atención: a partir de las 15 horas.
ARENALES 109 Gral. Ramírez (E. Ríos).

Instituto Superior del Acordeón
COMUNICA
Se encuentra abierta la inscripción para el curso lectivo 1983.
Director: OSVALDO CHIAPPESONI
Profesor: RICARDO A. TESSORE
Calle Córdoba 595 Tel.: 90 1214
Gral. Ramírez.

)))GUIA PROFESIONAL(((

ESTUDIO TECNICO

JUAN CARLOS VELAZQUEZ
Maestro Mayor de Obras
PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagues Cloacales — Dirección de Obras.
San Martín 354 — Gral. Ramírez

GRACIELA ALICIA FOLMER
ABOGADA

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.
Atención de 15 a 19 horas
BELGRANO 309

Gral. Ramírez (Entre Ríos)

NARIZ GARGANTA Y OIDO

DR. ERNESTO DESIO
Atiende en Gral. Ramírez

1er. Sábado de cada mes
MUTUALES

Avda. Supremo Entrerriano 253 - Tel. 90 1425

DRA. MARIA ZUNILDA SCIOLE

BIOQUIMICA

Atiende todas las Mutuales
En Avda. Avellaneda 51.

Domicilio particular: San Martín 113 - Tel. 90104

T. OPTICO NACIONAL

ABEL OMAR MACARI

Atiende el 3er. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramirez 60).

En NOGOYA San Martín — Teléf. 1040

DR. CARLOS A. DESIO

GERUJANO OCULISTA

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"

Urquiza 631/91 — Tel. 12978 — PARANA

JOSE L. BRUMATTI

ESCRIBANO TITULAR

Fonseca 31 - Tel. 901190 — Gral. Ramírez

SE PREPARAN

ALUMNOS

PRIMARIOS
FONSECA 175

Gracias Espiritu Santo

Por los favores recibidos.
A. R. S.

Gracias

OSWALDO NAMUNOURA

J. R.

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 TEL. 901084 PROV. 19 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y secadora de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.



Tenga Presente Señor Productor Asociado: Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Producción los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RÍOS

Dr. Marcelo Angel Lescano Veterinario
Rogelio Ricardo Ing. Agrónomo
Atienden en la Cooperativa

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO.

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPÍRITU DE GRANDEZA Y VOCACION DE SERVICIO.

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

CON LOS MEJORES SERVICIOS

Conózcalos y Obtenga los mayores beneficios

TELEFONOS: 901510 - 901514
MOLING HARDVERO 511

BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

El País y la Economía

Nuevas Normas Piaget y sus Ideas

BUENOS AIRES — Especial por el Dr. Joaquín R. Ledesma). — LAS continuas manifestaciones de carácter socio-político demuestran que nuestro País no se agota el aspecto económico. Obstante ello, la Economía puede agotar al hombre. Trátemos de aclarar la realidad que nos comprende es dinámica, compleja y multifacética. La complejidad es propia de nuestra sociedad, por el hombre sujeto prolijo de la misma. Es compleja porque el hombre es naturalmente un ser complejo, al interactuar aspectos materiales espirituales. El hombre tiene, como individuo constituyendo parte del conjunto social, se constituye en un demandante de múltiples y permanentes bienes, según las circunstancias de tiempo y espacio que le toca para alcanzar la dignidad de persona propia y su naturaleza. La esencia compleja del ser humano y en consecuencia

la multiplicidad de bienes requeridos demuestran que. Pretender Agotar al Hombre Argentino en el Hombre Económico es una Detraente Falacia.

Cuando el aspecto económico, no logra crear las condiciones necesarias para el desarrollo de la persona humana, en un contexto de libertad, justicia y dignidad; cuando el trabajo no es suficiente para que el hombre median te su propio esfuerzo pueda vivir dignamente; cuando la preocupación es la subsistencia y no la "vivencia"; cuando la subsistencia transforma a todos los integrantes de la familia en obligados productores productivos postergando otros roles naturales, cuando no crea riquezas; cuando no ocupa los factores productivos y promueve el desempleo; cuando no logra una justa distribución del ingreso y cuando lo económico se transforma en un fin para las autoridades y obliga a postergar otras necesidades educacionales, culturales y espiritua

les de la sociedad; la economía no cumple con un objetivo fundamental: asegurar la paz como lo enseña el profesor J. Tinbergen.

Por el contrario promueve conflictos sociales y actitudes intolerantes en todos los grupos humanos. Se convierte en un elemento de disolución nacional. Luego la Economía puede agotar al País, aunque éste no se agote en la economía.

Cuando para lograr mayores ingresos, hay que demostrar el poder de movilización a los gobernantes, es decir cuando la economía la vamos transformando en un acto de fuerza, no existe una gestión económica racional, en el lenguaje Weberiano, sino una "acción económica orientada" que cuenta a la coacción como medio, o a la lucha de los "contrapoderes" recordando el término utilizado por el Dr. Prebisch. Cuando la lucha por los medios económicos supera a las normas jurídicas sustento de un marco democrático, es difícil racionalizar la lucha de intereses y evitar que ésta se transforme en violencia.

Por todo esto, a pesar de la "reprimenda" a los agoreros y pobres de espíritu que presagian un futuro peor, sería importante indicar al Sr. Ministro de Economía que la mayoría del país siempre tu no fe y que lo único que permite que en este Esta-

BUENOS AIRES — A partir del primero de marzo próximo regirán nuevas normas de comercialización tanto para semillas forrajeras como hortícolas, según lo estableció la Secretaría de Agricultura y Ganadería.

Se trata de las semillas de las clases fiscalizadas e identificadas, sean de producción nacional para uso interno y exportación, o sean de importación.

Los requisitos referentes a calidad, empaque y rotulado podrán ser requeridos al servicio nacional de semillas, a los delegados agrícolas y a las direcciones agrícolas de los gobiernos provinciales.

Richard I. Evans, profesor de Psicología de la Universidad de Houston mantuvo un exhaustivo diálogo con Jean Piaget; lo filmó, lo grabó y, finalmente, lo organizó en un valioso texto en el que se definen múltiples aspectos del pensamiento del epistemólogo suizo.

La obra tiene como título Piaget, el Hombre y sus Ideas y en ella se incluyen, además del mencionado diálogo, artículos del propio Piaget, de David Elkind, de R. Evans, William J. Krossner y H. J. Ginsburg. La última parte incluye una autobiografía y la lista de sus principales obras publicadas.

—Seis temas fundamentales han sido abordados durante el diálogo: 1. Reacciones ante el psicoanálisis y otros conceptos básicos y opiniones existentes en la psicología; 2.

Etapas del desarrollo cognoscitivo; 3. Críticas acerca de la inteligencia, los valores y la filosofía de la Investigación; 4. La Investigación interdisciplinaria y la relación de los conceptos piagetianos con la educación; 5. Temas generales de psicología; 6. Aprendizaje, curiosidad y creatividad.

El artículo de Evans, Krossner y Ginsburg se titula: "El método de desarrollo evolutivo de Piaget. Comparación con Skinner, Freud y Erikson".

El conocimiento básico de los aportes de Piaget a la educación a través de su teoría epistemológica, resulta insoslayable a toda persona que desee dominar los principios teóricos del aprendizaje. En este libro la encontrará tratada con claridad y amplitud y enriquecida con el análisis de especialistas.

HECTOR RAUL SCHMIDT BENDER
Contador Público Nacional y Licenciado en Administración.
CONTABILIDADES — IMPUESTOS — ADMINISTRACION EN GENERAL
Belgrano 1220 Tel.: 951147
Crespo (E. Ríos).

FARMACIA SAN ROQUE
DE JORGE ERHARLT
Farmacéutico Nacional
ANEXO PERFUMERIA
FONSECA Y S. MARTIN TELEF. 901009

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.
BELGRANO 229 TEL. 901084 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ
Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952.
Matrícula Nº 2591
PROXIMOS REMATES
FEBRERO
EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 10 y 24
EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 22
A LAS 15 HORAS
PAGOS AL CONTADO

ETCHEVEVERE RURAL
S. R. L.
CONSIGNATARIOS
ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS
FEBRERO
EN LAS INSTALACIONES DE GRAL RAMIREZ
Lunes 14 y 28 - 15 Hs.
EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ
Miércoles 9
Pagos en el Día
— INFORMES —
FERIA "MARIA DOLORES" TEL. 901031 C. C. 8
TELEFONO 10497 EN LA CIUDAD DE PARANA.

LA AGRICOLA REGIONAL COOPERATIVA LIMITADA

SAN MARTIN Y MORENO - CUREÑO (ENTRE RIOS)

Tels. 961077 - 961078 - 961191 y 961214 (16 Internos) C. O. 28



Sr. Asociado Productor:

El desarrollo del AGRO lo logrará también comercializando provechosamente su producción. Entregue los Frutos de su Esfuerzo en su COOPERATIVA.



FERROCARRILES DESESTIMA FRACTURADO CARGOS POR LENTITUD EN EL TRANSPORTE DE GRANOS

La empresa Ferrocarriles Argentinos expresó su "sorpresa" por los "cargos" que le formuló CONINAGRO respecto a la presunta lentitud de los trenes que transportan granos a granel.

En una declaración distribuida aquí, Ferrocarriles dice que "a esa entidad le caen los reclamos formulados por la empresa en reuniones mantenidas en la subsecretaría de Agricultura en la que participara su presidente señor Orlando Gilardeci, relacionadas con la inmovilidad de vagones por falta de descarga en puertos". En este sentido, expresa reclamos "en el más alto nivel sobre la inmovilización que sufren sus vagones en los puertos, motivada por carencia de personal y/o con filetes que con el mismo mantenimiento la Junta Nacional de Granos, especialmente en las estaciones marítimas de Bahía Blanca y Buenos Aires, en las que se ha llegado a tener alrededor de dos mil vagones parados". Señala que no obstante lo expresado, "continúa permanentemente buscando soluciones a los problemas que se presentan en la espera de su operatividad relacionada con el transporte de granos, a fin de evitar situaciones como la generada en esta oportunidad".

El futbolista Osvaldo César Ardiles, radicado en Londres, sufrió la fractura del peroné derecho tras una violenta infracción de David Cross, durante el partido que su equipo, el Tottenham Hotspur, jugó el sábado pasado ante el Manchester City.

Los médicos del club informaron que el mediocampista argentino deberá permanecer enyesado durante 35 días y que se descartó la posibilidad de una operación.

SOLICITADA Partido Justicialista

Compañero Justicialista: ¡A usted nos dirigimos!

Queremos explicarle qué es la Integración Justicialista de Gral. Ramirez.

Es una expresión interna de afiliados del Partido Justicialista que quieren integrar a toda la familia peronista, bajo la advocación de Juan Perón; de Eva Perón y siendo fieles intérpretes y difusores de la Doctrina Nacional Justicialista.

Que estamos luchando para llevar al frente del Partido y de las futuras tareas de gobierno a la gente más capaz, respetada y respetuosa.

Somos un grupo de hombres y mujeres, que Ud. compañero afiliado ya nos conoce, que participamos en todos los eventos políticos, que damos la cara y dialogamos con Ud.

que nos jugamos y asumimos compromisos.

Porque estamos convencidos que los peronistas saben muy bien lo que deben hacer y sabrán decidir su destino por sí solos.

Dijo el General Perón: Mi único heredero es el pueblo.

Usted y nosotros somos los herederos. No hay más tutela.

Queremos que Ud. decida libremente, haciendo lo que le dicte su auténtica conciencia de peronista.

Queremos que no se les engañe con falsas promesas, que sabemos, nunca las podrán cumplir.

Queremos desterrar de nuestro partido la demagogia y la digitación.

Queremos dirigentes auténticamente representativos, que se den por sus bases.

No queremos participar en "trenzadas" y "acomodos" - Queremos juego limpio y decente.

BS. AIRES, P. — La Unión Industrial Argentina reiteró su oposición al control de precios. En una declaración la institución condena la aplicación de topes para los aumentos, y solicita una urgente reunión con el secretario de Comercio para plantear sus discrepancias.

Denunció la UIA que las precisiones adoptadas por esa secretaría son contrarias a declaraciones formuladas por el ministro de Economía y carecen de sustento legal.

Según la entidad empusaría la aplicación abstracta de las normas vigentes, que torna el desenvolvimiento económico de las empresas.

UIA. se Oponen a Precios Topes

UN CADETE DE LA FRAGATA LIBERTAD ELECTROCUTADO AL AMARRAR EN NECOCHEA

NECOCHEA. — Un cadete de la fragata Libertad, buque escuela de la armada argentina, murió electrocutado cuando la nave llegaba por segunda vez en su historia al puerto local, al tocar el palo mayor un cable de alta tensión.

El suceso provocó escenas de pánico entre los tripulantes del navío, muchos de los cuales se encontraban alineados en lo alto de las velas y también entre los cientos de personas que aguardaban en el muelle la llegada de los marinos.

La víctima fue identificada como Marcos Rodríguez, de 17 años, oriundo de la provincia de San Juan, cadete que cumplía su viaje de instrucción en la fragata.

El palo mayor de la nave, durante la tarea de amarrar, tocó un cable de alta tensión de la usina termoeléctrica de Necochea. Fue entonces que se produjo una terrible descarga eléctrica, observándose casi simultáneamente la caída a cubiertas del infortunado cadete, que murió en el acto.

El suceso provocó un matiz dramático no esperado, a lo que debió haber sido el feliz recibimiento a la histórica nave, que por segunda vez desde su botadura amarra en el puerto de Necochea.

El calendario 1983 de la Fórmula 6 provincial dará comienzo el domingo 13 de marzo en Maciá, según informa el colega de esa ciudad, "Chispazos".

La organización de la competencia — agrega el mencionado periódico — es a cargo del Centro Deportivo Defensores de Martín Fierro.

Automovilismo

F-6: SE INICIA EL TORNEO '83 EN MACIÁ

El calendario 1983 de la Fórmula 6 provincial dará comienzo el domingo 13 de marzo en Maciá, según informa el colega de esa ciudad, "Chispazos".

La organización de la competencia — agrega el mencionado periódico — es a cargo del Centro Deportivo Defensores de Martín Fierro.

CAMPEON DE F. 6 A TURISMO CARRETERA?

El campeón de Fórmula 6 Entrerriana de 1982 Ricardo Alberto, recibió una propuesta para pasar a correr durante el presente año en el Turismo 6 A Carretera Nacional, junto a pilotos de notables condiciones como Roberto Mouras, hermanos Suárez, Oscar Aventin, Emilio Satrio y muchos más.

El ofrecimiento proviene de personas de la provincia de Buenos Aires, quienes están muy ligadas a la gente "tuerca" del sur entrerriano, y le entregarían al piloto de Maciá un Torino magníficamente preparado para que salga a las rutas a demostrar sus grandes condiciones.

La unidad de competición pertenece al piloto Nelson Deharsave, quien le cedería al hombre de Entre Ríos para que participe en varias pruebas.

En Paraná la "Grande" del Sábado

En Paraná y vendida por casa Pinery, cayó la "grande" de Entre Ríos correspondiente al sorteo del pasado sábado 5 de febrero.

Los 20 primeros premios de pizarra corresponden a los siguientes números.

855	2283	19809	2391
22033	3285	30746	16392
38686	40090	9229	9367
16588	17282	23329	11465
19272	19390	21153	21911

Lesionado en Embestida

De resultados de haber sido embestido, en ruta "M" en jurisdicción del departamento Concordia, por una camioneta, el señor Eduardo Manuel Santiago sufrió heridas leves y algunas escoriaciones en distintas partes del cuerpo.

Al mando de la camioneta iba el señor José Eduardo Jané, que tras el accidente auxilió a la víctima trasladándola hasta el hospital Felipe Heras, donde se le prestó asistencia, abandonando luego el nosocomio.

Los N° 1 ARGENTINOS SON VILAS Y MADRUGA

Los tenistas Guillermo Vilas e Ivanna Madruga fueron designados números uno en los rankings de varones y mujeres, de la Asociación Argentina de Tenis.

Vilas volvió a la primera colocación de la que había sido desplazado por José Luis Clerc en la anterior temporada.

Madruga, por su parte, recuperó el primer puesto entre las mujeres al haber avanzado por sobre la posición de Emilise Rampogni.

Clerc está nuevamente en el segundo lugar, mientras que la escolta en el cuadro femenino es con partida por Emilise Rampogni y Liliana Giussini.

¿Por qué nos definimos por Raúl Matera?

Por la formación y personalidad profundamente cristiana y humanista, por su prestigio nacional e internacional, por su clara y auténtica vocación democrática y por ser una expresión válida y vigente del peronismo, en su proyección hacia el futuro.

Banco Los Andes

REMATARAN BIENES EN CORDOBA

MENDOZA.

La justicia local autorizó al Banco Central de la República Argentina, a rematar bienes de la sucursal Córdoba del Banco de Los Andes, por un valor que superaría los 5 mil millones de pesos.

La decisión fue adoptada por el segundo juzgado civil y comercial de la ciudad de San Martín y entre los artículos a subastarse figura, tres centenares de lotes cuyas bases han sido fijadas en más de 2.600 millones de pesos.

Integración Justicialista de Gral. Ramirez.

Ramirez, febrero 4 de 1983.

EN FAVOR DETENIDOS POR EL PEN. FALLO DE S. CORTE

La Corte Suprema de Justicia hizo lugar al hábeas corpus presentado en favor de siete detenidos a disposición del poder ejecutivo y ordenó que se les permita salir del país o se los ponga en libertad vigilada en el plazo de quince días.

El tribunal, por mayoría, concedió el recurso no obstante el informe del ministerio del Interior, que vinculó a los beneficiarios con organizaciones subversivas. Y reiteró la facultad de la justicia para controlar la razonabilidad de la aplicación concreta del estado de sitio.

El recurso fue promovido en favor de Héctor Horacio Burotto, Juan Carlos Steano Larquin, Alberto Juan Andino, Alejandro Raúl Isla, Ramón Horacio Torres Molina, Aníbal Luis Vargas y Natalio David Nelui, detenidos para "garantizar la paz social", la seguridad pública y el orden institucional del país.

Los nombrados fueron detenidos en 1975 y en reiteradas oportunidades solicitaron infructuosamente que se les permitiera salir del país, acogiéndose al derecho que consagra el artículo 23 de la Constitución Nacional.

Vendo

CASA HABITACION A TERMINAR

2 Dormitorios, Baño, Cocina y Comedor.

Tratar: Libertador 684 Gral. Ramirez.

El recurso fue promovido en favor de Héctor Horacio Burotto, Juan Carlos Steano Larquin, Alberto Juan Andino, Alejandro Raúl Isla, Ramón Horacio Torres Molina, Aníbal Luis Vargas y